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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta dell’01/08/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno uno del mese di agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 893693 del 25/07/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Consigliere più anziano per voti Mirko Dentici. Partecipa 

in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione 

di verbalizzante dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:47 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale sono assenti il Presidente Moncada, il Vice Presidente Schiera e il Cons. Lupo. 

Il Presidente f.f., dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Tuzzolino con l’approvazione del Consiglio, 

quindi chiede al Segretario di dare lettura dei verbali si seduta svoltesi nei giorni 30 e 31 luglio 

scorso. 

Il Segretario – legge i documenti. 

Alle ore 10:02, il Presidente f.f. mette in votazione, per appello nominale, l’approvazione 

dei verbali delle sedute svoltesi lo scorso mese di luglio e l’esito ottenuto è il seguente:  

Presenti  07 

Assenti  03 (Moncada, Lupo e Schiera) 

Favorevoli 07 

Astenuti 00  

Contrari 00 

I verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:04 entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Buonpasso – comunica di essere stato richiamato ancora dai cittadini per la mancata 

raccolta della spazzatura in via G. Pitrè, e zone limitrofe, che provoca aumento della presenza di 

ratti, blatte e insetti vari. Chiede l’invio di una nota di sollecito alla RAP per l’esecuzione della 

raccolta rifiuti, della derattizzazione e della disinfestazione. Inoltre, chiede l’invio di note, sempre 

alla RAP per la pulizia di una discarica in via B. Croce e la raccolta di ingombranti in via G. Pitrè, 

ambo i lati, lungo tutto il tratto comprendente l’aeroporto. 

Il Cons. Lupo – comunica di avare ricevuto un messaggio da parte della RAP da cui si evince 

che una sua richiesta di raccolta di rifiuti ingombranti in via Altofonte, civ. 217, inviata in data 

20/05/2019 è stata esitata in data 17/07/2019, ovvero ben oltre 50 giorni dopo.  In riferimento a 

quanto detto dal collega Tuzzolino nella precedente seduta per il sottopasso di via Maria SS. 

Mediatrice, ne ribadisce le condizioni fatiscenti e aggiunge che, verosimilmente verrà chiuso perché 

quando piove avvengono delle infiltrazioni. Questo indica che esistono anche dei problemi 

strutturali, che rendono il sottopasso pericoloso per l’incolumità dei pedoni. Il Consigliere ricorda 

che il Vice Sindaco, in una precedente seduta presso la sede di questa Circoscrizione, aveva preso 

degli impegni in merito ai sottopassi, ma ad oggi nulla è stato fatto. Lui stesso ha presentato delle 

Interrogazioni cui, a oggi, non è stata data nessuna risposta da parte dell’Amministrazione. Il 

Consigliere lamenta inoltre il mancato inizio dei lavori da parte del COIME nel sottopasso di via G. 

Roccella e via Altofonte, promesso dall’Amministrazione Comunale. Denuncia che la città è 

sporca, che nessun servizio funziona e che non sono chiare le competenze di COIME, Reset e RAP 
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considerato che non riescono a garantire i servizi per i quali i cittadini pagano le tasse. Auspica 

azioni forti da parte di tutto il Consiglio nei confronti del Comune. 

Il Presidente f.f. – informa che invierà le segnalazioni dei Consiglieri ai vari settori e uffici 

competenti e per conoscenza al Sindaco, in quanto primo cittadino e quindi responsabile delle 

condizioni igienico – sanitarie della città, per portare avanti le questioni trattate oggi. Per la vicenda 

dei sottopassi chiederà al Vice Sindaco Giambrone, d’intervenire in aula in una prossima seduta e 

riferire le motivazioni che hanno impedito di iniziarne i lavori di recupero. 

Alle ore 10:17, finite le comunicazioni, il Presidente f.f. chiude la seduta.     

 

           

        
 f.to Il Segretario       f.to Il Presidente f.f.  

      Esperto Amministrativo                                                                    Mirko Dentici  

          Rosalba D’Antoni  
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

   

 

 

 


